# ライオン公園の美化活動の取り組み

2017年7月2日

10班 宮田

ライオン公園は真弓南のシンボル的な公園として、日常皆さんのくつろぎの場として 広く利用されており、毎朝のラジオ体操広場として、秋には防災訓練会場として利用。 公園の周りには季節の草花が植えられ、公園広場は雑草を根こそぎ除去してあり どこよりもきれいな公園として、利用されている皆さんから大変評判の良い公園です。 ライオン公園を綺麗な公園にと、美化活動を長年継続して取り組んできました。 改めてその取り組みをご紹介します。

6年前から公園周りの花植えを実施しており、350株の季節の花々を植えている。四季に応じて年2回花々を植え替え、日常草取り、水やりなどの手入れを行う、特に、暑い時期には毎日 早朝(または夕方)の水やりを行います。現在、8班渡部氏を中心に、適時4~5名のボランテイアで実施している。ライオン公園を訪れる方々から、「ご苦労様」、「綺麗ですね」、「心が癒される」心温まる言葉をかけて頂き、皆さんに喜んでいただけることが何よりの励みです。今後とも継続していく力が湧いてきます。

また、同時に高齢化が進む中、ご協力頂けるボランテイアの参加をお願いしたい。

#### ラジオ体操参加者の感謝の言葉

公園の花植え、毎日の水やりなど 公園の美化に取り組みされている ボランテイアーの皆様に感謝です。 いつも清清しい気持ちで、ラジオ体操が 出来、今日も一日元気で頑張れます。

宮田氏(前列左2番目)を囲んで記念撮影



### ライオン公園の花植え 2017年6月20日全面植え替え時撮影



## 2014年5月14日撮影







## 2017年6月20日撮影





